
Protokol I der au ßerordentlichen Sektionsversamm I u ng vom 07.06.2019 i m

Vereinsheim Rot - Weiß Walldorf, An den Sportplätzen 27,64546 Mörfelden-
Walldorf
Beginn: 18.40 Uhr Ende: 20.30 Uhr

TOP 1: Eröffn und Begrüßuns

Der Sektionsvizepräsident Thomas Lindofsky eröffnet und 18:40 Uhr die außerordentliche
Sektionsversammlung und begrüßt die anwesenden Vertreterinnen und Vertreter der Vereine.

TOP 2: Genehm der Tagesordnung

Der mit der Einladung versandte Vorschlag zur Tagesordnung wird einstimmig von der
Versammlung angenommen.

Aus gegebenem Anlass bittet der Vizepräsident die Anwesenden um eine Gedenkminute für die
verstorbenen Mitglieder, insbesondere für Petra Guderjahn vom VWSK Wiesbaden.

TOP 3: Feststellung der
a) Ordnungsgemäßen Einladung

Gegen die Ordnungsmäßigkeit der Einladung werden keine Einwände erhoben
bl Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit ist durch die ordnungsgemäße Einladung gegeben.

c) Stimmrechte
169 Stimmrechte von möglichen 216 Stimmrechten werden wahrgenommen.
Von 78 Mitgliedsvereinen sind 54 durch ihre Vereinsvertreterlnnen anwesend.

Spk. Geider (SG Arheilgen) bittet um das Wort.
Er teilt der Versammlung mit, dass sein Einspruch vom Sektionsrechtsausschuss als unzulässig
verworfen wurde. Er habe 50 Kopien für die anwesenden Vereinsvertreter vorbereitet, die auf
Wunsch verteilt werden können. (Beschluss Sektionsrechtsausschuss ist diesem Protokoll
beigefügt)

Weiterhin stellte er folgende Fragen:

1. Wo ist Sektionspräsident Jörg Engel?

2. Stimmenanzahl sollte nochmals erwähnt werden.

3. Welchen Stand gibt es in Sachen des laufenden Berufungsverfahrens beim
Verbandsrechtsausschuss?

Sektionsvizepräsident Lindofsky nimmt hierzu wie folgt Stellung:
ZuLz Sektionspräsident Engel sei erkrankt und deshalb in dieser Woche im Krankenhaus
gewesen.



Zu 2: Die Stimmrechte sind wie folgt verteilt:
Bezirk 1: 36 Stimmrechte
Bezirk 2: 44 Stimmrechte
Bezirk 3: 42 Stimmrechte
(hier wurden versehentlich am Anfang 34 Stimmen mitgeteilt) nach der Wahl des ersten Antrages
wurde dieser Fehler festgestellt. Spk. Geider besteht darauf, dass im Protokoll festgehalten wird,
dass die Bezirkssportwarte Sti mmzettel austei lten, oh ne Gegenzeich n u ng.

Bezirk 4: 39 Stimmrechte
Vorstand: 8 Stimmrechte
Gesamtstimmen: 159 Stimmrechte

Zu 3: Es gibt seit der Berufung keinen aktuelleren Stand.

TOP 4: Anträge der Sektion Classic

Antras 1: Anderu der Ligen - Struktur
Sektionsvizepräsident Lindofsky verliest den gestellten Antrag. Dieser ist dem Protokoll beigefügt
Hier gibt es verschiedene Fragen aus der Versammlung, die von ihm beantwortet wurden.
Es wird diskutiert, warum diese Struktur bereits im Spieljahr 2O19/2020 gespielt werden muss.
Weiterhin kommen Fragen auf, aus welchem Grund diese Anträge nun wieder gestellt werden.
Der Vorstand teilt mit, dass aufgrund der Formfehler in der ordentlichen Versammlung diese
wieder gestellt werden müssen und aus diesem Grund die außerordentliche Versammlung
einberufen wurde.
Sollte kein anderslautender Beschluss gefasst werden, wird in der kommenden Saison wieder im
bish erigen S pi elsyste m wie 2018 / 20 L9 gespi elt.

Nach langer Diskussion bzgl. dem Für und Wider kam man zur Abstimmung

Somit ist Antrag 1 mit 81 Ja-Stimmen zu 44 Nein-stimmen bei 42 Enthaltungen angenommen.
2 Stimmen wurden nicht abgegeben.

Antras 2: Anderuns der Lieen - Struktur beiden Frauen und Reduzieru der Bezirke von 4 auf 3
Sektionsvizepräsident Lindofsky verliest den gestellten Antrag. Dieser ist dem Protokoll beigefügt.
Es wird eine Anderung bzgl. des Meldeschluss eingefügt. Der im Antrag genannte Termin

,,I5.06.2019" wi rd a uf ,, 30.06. 201.9" geä nd ert.

Es kommen Diskussionen bzgl. der Mannschaftsstärke in der Bezirksliga der Frauen auf. lm Antrag
ist die Mannschaftsstärke mit 6 Spielerinnen aufgeführt.

Bezirke Anzahl
Stimmrechte

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen abgegebene
Stimmen

Bezirk l- 36 0 0 35 36
Bezirk 2 44 2T 23 0 44
Bezirk 3 42 25 L3 3 4L
Bezirk 4 39 3L 6 2 39
Vorstand 8 4 2 T 7

Gesamt 169 81 44 42 L67



Spk. Heckmann (VFR Wiesbaden) stellt den Antrag die Mannschaftsstärke auf 4 Spielerinnen zu

ändern.

Spk. Rosenau (KV Mittelhessen) stellt den Antrag die Bezirksliga zur Gruppenliga zu machen und
sie so der Verwaltung der Landesebene zu unterstellen und so die Spielstärke auf 6 Spielerinnen
festzu legen.

Der Sektionsvizepräsident unterbricht die Sitzung für fünf Minuten.

Der Anderungsantrag des VFR Wiesbaden wird als konkurrierender Hauptantrag zum Antrag 2

aufgenommen.

Der Anderungsantrag des KV Mittelhessen wird zurückgezogen.

Zunächst wird der Antrag des Sektionsvorstandes zur Abstimmung gestellt:

Somit ist Antrag 2 mlt 67 Ja-Stimmen zu 58 Nein-stimmen bei 35 Enthaltungen angenommen.
8 Stimmen wurden nicht abgegeben.

Der Anderungsantrag des VFR Wiesbaden kommt damit nicht zur Abstimmung.

Spk. Rosenau bittet die Bezirkssportwarte darum, bei der Einteilung der Ligen darauf zu achten,
dass die Mannschaften in regionaler Umgebung liegen.
Anja Nickel, 2. Bezirkssportwartin des Bezirks 3, erklärt ihm sowie der Versammlung lhre Arbeit
und dass sich die Bezirkssportwarte immer die größte Mühe geben, die Wünsche,,aller" zu

berücksichtigen. Doch leider ist dies nicht immer möglich.

Antrae 3: Anderuns der Ligen - Struktur bei den Männern: Reduzierung von 4 Bezirke auf 3
Sektionsvizepräsident Lindofsky verliest den gestellten Antrag. Dieser ist dem Protokoll beigefügt
Es wird eine Anderung bzgl. des Meldeschluss eingefügt. Der im Antrag genannte Meldetermin

,,15.06.2019" wi rd a uf ,,30.06. 20L9" geä n d ert.

Bezirke Anzahl
Stimmrechte

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen abgegebene
Stimmen

Bezirk 1 36 0 36 0 36
Bezirk 2 44 24 6 LT 4t
Bezirk 3 42 L3 T2 I4 39
Bezirk 4 39 24 2 TI 37
Vorstand 8 6 2 0 I
Gesamt 169 67 58 36 t6t

Bezirke Anzahl
Stimmrechte

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen abgegebene
Stimmen

Bezirk L 36 0 36 0 36
Bezirk 2 44 29 L4 0 43
Bezirk 3 42 4T 0 1. 42
Bezirk 4 39 33 6 0 39
Vorstand 8 7 0 0 7

Gesamt 169 110 56 1 t67



Somit ist Antrag 3 mit 110 Ja-Stimmen zu 55 Nein-stimmen bei einer Enthaltung angenommen.
2 Stimmen wurden nicht abgegeben.

Antrae 4: Erhöhu der Meldegebühr
Sektionsvizepräsident Lindofsky verliest den gestellten Antrag. Dieser ist diesem Protokoll
beigefügt.

Somit ist Antrag 4 mit 155 Ja-Stimmen zu7 Nein-stimmen bei 7 Enthaltungen angenommen.
Es wurden alle Stimmen abgegeben.

Antrag 5:

Sektionsvizepräsident Lindofsky verliest den gestellten Antrag. Dieser ist diesem Protokoll
beigefügt.

Spk. Hammann (SRA) bittet den Vorstand darum, den Antrag zurück zu nehmen und das Urteil des

Verbandsrechtsaussch usses abzuwarten.

Der Antrag wird vom Vorstand zurückgenommen.

TOP 5: Durchführunssbestimmu ngen Saison2OLgl2O2O

Die Durchführungsbestimmungen werden ab dem 30.06.2019 auf die Homepage des HKBV

gestellt.

TOP 5: Verschiedenes

Der Vizepräsident entschuldigt sich, dass er am Anfang der Versammlung die Begrüßung der HKBV

- Vertreter vergaß. Dies erfolgt aus diesem Grund zum Schluss der Versammlung.

Die Vertreter sind:
- VerbandsvizepräsidentBerndWahl
- Verbandssportdirektor Heinz Henrich

- Verbandsschriftführer Claus D. Flemming
- Sektionspräsident der Sektion Bowling Walter Werner

Bezirke Anzahl
Stimmrechte

Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen abgegebene
Stimmen

Bezirk 1 36 35 0 0 36
Bezirk 2 44 4t 0 3 44
Bezirk 3 42 34 7 1 42
Bezirk 4 39 37 0 2 39
Vorstand 8 8 0 0 8
Gesamt 169 156 7 7 159



Margit Köhler teilt der Versammlung Folgendes mit:
- Die Spielorte der Relegationsspiele sind Aschaffenburg, Stockstadt, Mörfelden und

Walldorf
- Die Meldefrist für alle Ligen ist der 30.06.2019
- ln der Hessenliga Frauen sind bisher nur 6 Mannschaften für L20 Wurf gemeldet

Sektionsvizepräsident Lindofsky bedankt sich bei allen Vereinsvertretern für die rege Teilnahme
und die konstruktive Versammlung und beendet diese mit dem Sportgruß.

Bensheim, den 08.05.2019

ee*'d
Sch riftfüh rer Tanja Hassenzah I Sektionsvizepräsident Thomas Lindofsky


